

Medienmitteilung

Luzern, 9. Dezember 2015

Winteruniversiade 2021-Bewerbungskomitee präsentiert Logo und Website

Die Erarbeitung der Kandidatur für die Durchführung der Winteruniversiade 2021 in der Zentralschweiz ist in der Schlussphase. Heute hat das Bewerbungskomitee die Website sowie das Logo – ein besonderer Schneekristall – präsentiert. Das Logo steht sinnbildlich für die Zusammenarbeit der Zentralschweizer Kantone und der Stadt Luzern.

Heute hat Urs Hunkeler, Leiter des Bewerbungskomitees für die Winteruniversiade 2021, das Logo für eine Zentralschweizer Winteruniversiade 2021 präsentiert. Entworfen wurde das Logo vom Luzerner Grafiker Peter J. Waldis. Das zentrale Element ist ein besonderer Schneekristall. Schneekristalle stehen für Winter und transportieren damit genau die richtige Botschaft für eine Winteruniversiade in den traditionsreichen Zentralschweizer Skigebieten, wie Urs Hunkeler erläutert.

Der Schneekristall im Logo besteht aus sechs selbständigen «U»'s, die miteinander verbunden sind. Der Buchstabe «U» steht für «Universität» und ist integraler Bestandteil aller Universiade-Logos wie auch der Schriftzug und die fünf farbigen Sterne, welche die fünf Kontinente symbolisieren. Während die Zahl sechs für die sechs Zentralschweizer Kantone steht, welche in enger Zusammenarbeit diese Winteruniversiade 2021 planen und durchführen wollen, steht das Zentrum des Schneekristalls für die Stadt Luzern, die geplante Host City der Winteruniversiade. Nicht zuletzt legte das Bewerbungskomitee in der Kandidatur Wert auf die Tatsache, dass eine Winteruniversiade in der Zentralschweiz auch eine Universiade der kurzen Wege sein wird: mit Luzern als Host City im Herzen der Zentralschweizer Alpen.

Das Projekt Winteruniversiade Luzern-Zentralschweiz 2021 zeigt die enge und erfolgreiche Zusammenarbeit der Zentralschweizer Kantone. Diese soll mit der Durchführung dieses Grossanlasses eine Krönung finden. Symbolisch zeigt sich dies bereits im heute präsentierten Logo.

Website winteruniversiade2021.ch aufgeschaltet

Ab heute können sich Interessierte auch auf der Website www.winteruniversiade2021.ch über die Kandidatur informieren. Diese liefert Hintergrundinformationen zur Winteruniversiade, präsentiert die Zentralschweizer Wintersport-Landschaft und verrät nicht zuletzt, weshalb die Zentralschweiz für die Durchführung einer Winteruniversiade prädestiniert ist. Via Kontakt-Formular können zudem Fragen zum Projekt direkt ans Bewerbungskomitee gerichtet werden. Das Projekt kann online ausserdem über die Facebook-Seite www.facebook.com/winteruniversiade2021 verfolgt werden.

Vergabe-Entscheid am 20. Februar 2016

Für das Bewerbungskomitee um Urs Hunkeler geht es nun Schlag auf Schlag. Bis Ende Jahr wird das Bewerbungsdossier fertig erarbeitet und muss bis am 16. Januar 2016 beim Weltverband des Hochschulsports, der FISU, eingereicht werden. Am 20. Februar 2016 wird die Kandidatur anlässlich einer Exekutiv-Sitzung der FISU durch eine Delegation des Trägervereins und Bewerbungskomitees präsentiert. Am gleichen Tag fällt die FISU auch den Entscheid bezüglich der Vergabe.

Die Winteruniversiade

Die Winteruniversiade ist nach den Olympischen Winterspielen weltweit der zweitgrösste Multi-sport-Anlass im Winter. Am Anlass, der alle zwei Jahre stattfindet, nehmen mehr als 2500 Personen teil. Es sind dies über 1600 Athleten und Athletinnen mit Betreuerstab. Startberechtigt sind Studentinnen und Studenten an Fachhochschulen und Universitäten im Alter von 17 bis 28 Jahren. Insgesamt nehmen jeweils Studierende von über 540 Hochschulen aus 50 verschiedenen Ländern teil.

Weitere Informationen und Medienkontakte

Urs Hunkeler, Leiter Bewerbungskomitee, 079/ 668 31 33, urs.hunkeler@winteruniversiade2021.ch

Regula Schweizer, Kommunikation, 079/ 771 14 34, regula.schweizer@winteruniversiade2021.ch

In der Beilage finden Sie das Logo der Winteruniversiade Luzern-Zentralschweiz 2021 als jpg- und ai-Datei.